

## Retakan Jembatan Wiradinata Rangka Jipang Pangandaran Jadi Heboh , Ini Kata Akhli di Bidangnya

Nanang Suryana Saputra - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 5, 2023 - 17:16



PANGANDARAN - Jembatan Wiradinata Rangka Jipang tampak berdiri kokoh dengan megahnya membentang menjadi aksesibilitas jalur pariwisata yang menghubungkan Pantai Pangandaran dan Karangtirta. Dinas PUTPRPKP Kabupaten Pangandaran bersama tim Uji Kelayakan Dinamis dan Statis dari Kementerian PUPR , PT. Sriwijaya Laksana Darma Putra KSO selaku kontraktor , PT. INDO TRANS yang merupakan Pabrikator Kontruksi menyaksikan proses uji kelayakan di Jembatan Wiradinata Rangka Jipang, Desa Sukaresik Kecamatan Sidamulih, Rabu (5/4/2023)



Tampak hadir Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Pangandaran H.Oman Rohman, SIP beserta anggota, Kadis PUTPRKP H.Lingling didampingi Yusup Supriadi, A.Md tenaga ahli non PNS Dinas PUTRPRKP Kabupaten Pangandaran beserta tim teknis Uji loading Test Dinamis Statis Jembatan Wiradinata Rangka Jipang.

Kepada media Publik Jabar Yusup Supriadi selaku Tenaga Ahli menjelaskan terkait kegiatannya.

" Kami bersama Tim lainnya hari ini sedang mengadakan loading Dinamis Statis uji kelayakan Jembatan Rangka Jipang Wiradinata " kata Dia.

" Beberapa hari lalu tim kami melakukan pemasangan Pot Bering dan karet El as tomerik, Material yg digunakan adalah karet perletakan yang dipasang diantara bottom bearing plate dan upper bearing plate yg menempel dibawah buhul pertama rangka baja pelengkung. Prosres ini dilakukan dengan menggunakan alat dongkrak hidrolik, dan ini bertujuan agar jembatan tidak statis " tambah Yusup.

" Bagi yang awam mungkin dikira bahwa pekerjaan pemasangan dongkrak hidrolik di bawah jembatan merupakan upaya perbaikan karena salah kontruksi, padahal itu salah satu tahapan kegiatan teknis yang di laksanakan untuk membuat kontruksi jembatan semakin kuat, tahan gempa dan tidak statis " imbuh Yusup.

Sementara Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Pangandaran H.Oman menuturkan bahwa kehadirannya disina untuk melihat sejauh mana proses pembuatan jembatan juga kualitasnya. Kepada Media dia menjelaskan terkait

anggaran alokasi dana pembuatan jembatan Wiradinata Rangka Jipang

" Jembatan ini di bangun dari dana APBD Kabupaten Pangandaran sebesar Rp 29 Milyar dan untuk pengerjaan Jalan berasal dari dana Banprov " kata dia

Diapun menambahkan " Selain melihat kondisi Jembatan ini, kami pun akan melihat patung Marlin, sudah berapa persen realisasi pekerjaannya..nanti lihat sudah seperti apa , kalau sudah selesai pasti akan di pasang secepatnya" kata dia

Oman berharap dengan dibangunnya Jembatan Rangka Jipang Wiradinata ini bisa meningkatkan perekonomian masyarakat dan meningkatkan pariwisata kabupaten Pangandaran.

" Kita berdoa bersama dan DPRD tentunya akan mendorong Pemkab Pangandaran untuk terus berkarya, untuk itu marilah kita bantu dengan segenap kemampuan, agar pemerintah Kabupaten Pangandaran bisa merealisasikan visi misinya menjadi kabupaten Pariwisata yang Mendunia" pungkasnya  
( MISG )